



1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
 - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
 - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.
2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.

ABSTRAK

PENGARUH PENGAWASAN TERHADAP DISTRIBUSI SUBSIDI BERAS BAGI MASYARAKAT BERPENDAPATAN RENDAH DI KECAMATAN SUNGAI LALA KABUPATEN INDRAGIRI HULU

Yulia Widiarmi
11471202053

Program Raskin adalah sebuah program yang dilaksanakan di bawah tanggung jawab Departemen Dalam Negeri dan Perum Bulog sesuai dengan SKB (Surat Keputusan Bersama) Menteri Dalam Negeri dengan Direktur Utama Perum Bulog Nomor : 25 Tahun 2003 dan Nomor : PKK-12/07/2003. Tujuan dalam penelitian ini adalah untuk mengetahui pengaruh pengawasan terhadap distribusi beras bagi masyarakat berpendapatan rendah di Kecamatan Sungai Lala Kabupaten Indragiri Hulu. Penelitian ini dilakukan di Kantor Camat Sungai Lala Kabupaten Indragiri Hulu. Dalam penelitian ini menggunakan deskriptif kualitatif. Berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan dimana pendistribusian bantuan Raskin pada Kecamatan Sungai Lala Kabupaten Indragiri Hulu sudah berjalan dengan baik karena adanya hubungan kerja sama antara pihak kecamatan, Dinas Sosial, Bulog dan Badan Pusat Statistik. Bentuk pengawasan yang dilakukan adalah secara langsung dengan terjun kelapangan untuk memantau proses pendistribusian bantuan kepada masyarakat yang sudah ditetapkan oleh pemerintah sebagai masyarakat penerima bantuan raskin. Kendala – kendala yang dihadapi pada saat proses pendistribusian hanya terletak di kondisi cuaca yang dapat menyebabkan akses jalan menjadi buruk dan susah untuk dilewati maka dengan kondisi seperti ini pihak kecamatan hanya bisa menunggu sampai jalan bisa untuk dilewati. Pengawasan memiliki pengaruh yang signifikan terhadap pendistribusian bantuan Raskin dari pemerintah, karena dengan adanya pengawasan yang dilakukan oleh pihak kecamatan bertujuan untuk memastikan bahwa pendistribusian dapat mencapai sasaran-sasaran yang telah ditetapkan.

Kata Kunci :Pengawasan Dan Pendistribusian